

Sostiene Díaz-Canel que Cuba está abierta a la solidaridad honesta



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 10 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, sostuvo este sábado que su país está siempre abierto a la solidaridad honesta de los verdaderos amigos y rechazó las campañas de falso humanismo que se gestan en redes sociales.

Durante una visita de trabajo a la provincia de Camagüey, para analizar el cumplimiento de las medidas adoptadas para frenar la propagación de la COVID-19, el mandatario destacó la respuesta popular frente a la pandemia.

Con unidad, responsabilidad y disciplina se podrá superar el complejo momento actual, señaló el jefe de Estado en el encuentro con autoridades del territorio, y añadió que esa es la mejor respuesta a los paladines de la supuesta intervención sanitaria, que solo esconde una intromisión en los asuntos internos.

Díaz-Canel, junto al primer ministro Manuel Marrero y varios titulares de diferentes ramas, llegaron este sábado hasta la central provincia para conocer en detalle las disposiciones adoptadas para hacer frente a la epidemia.

Camagüey presenta un discreto comportamiento hacia la disminución de los casos diarios y de los activos, mientras logran ingresar a los confirmados y sospechosos, no así a los contactos, que permanecen en aislamiento domiciliario, de acuerdo con un reporte de la televisión local.

El presidente insistió en la necesidad de que este proceso se realice con eficiencia y calidad, pero convocó a un comportamiento responsable de toda la familia para que el ingreso en las viviendas sea efectivo y no contribuya a diseminar la enfermedad.

Indicó mantener una atención permanente a la disponibilidad de camas para la atención a pacientes graves y críticos, que actualmente no representa un problema en el territorio, pero ante el incremento de los casos pudiera ponerse en riesgo.

Mayor autonomía de los municipios para clasificar e ingresar a los pacientes, optimizar el funcionamiento del laboratorio de biología molecular y profundizar en la capacitación de los especialistas de esa institución para evitar retrasos en el procesamiento de las muestras, fueron otras recomendaciones.

Marrero, por su parte, consideró insuficiente la restricción de la movilidad de la población, sobre todo en horas de la mañana, una de las acciones más importantes para frenar la transmisión del virus. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263464-sostiene-diaz-canel-que-cuba-esta-abierta-a-la-solidaridad-honesta>



Radio Habana Cuba